
Renatinho pede informações da Sabesp sobre programa de tarifas sociais

O vereador Renatinho do Conselho (Avante) apresentou quatro requerimentos e uma indicação
na Sessão Ordinária dessa quinta-feira (2):

  

  

REQUERIMENTO À SABESP SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE O PROGRAMA DE
TARIFAS SOCIAIS DESTINADO A FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA E EM SITUAÇÃO DE
VULNERABILIDADE SOCIAL.

  

REQUERIMENTO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DA
SEGURANÇA PÚBLICA, SOLICITANDO ESTUDOS VISANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA
BASE DA POLÍCIA MILITAR PARA ATENDER A REGIÃO QUE COMPREENDE A VILA
HOMERO THON, VILA HUMAITÁ, VILA AMÉRICA, CIDADE SÃO JORGE, PARQUE
MARAJOARA, JARDIM MAREK, CENTREVILLE E ADJACÊNCIAS.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
ESTUDOS VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE SISTEMA DE MONITORAMENTO POR
CÂMERAS INTERLIGADO AO COI (CENTRO DE OPERAÇÕES INTEGRADAS) NA AVENIDA
LORETO, NA ALTURA DO NÚMERO 215, ENTRE A E.E. PROFª CLOTHILDE MARTINS
ZANEI E A CRECHE FRANCISCA ZUK, NO JARDIM SANTO ANDRÉ.

  

REQUERIMENTO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES SOBRE O PROCESSO DE URBANIZAÇÃO DO NÚCLEO DA CHÁCARA
BARONESA, NO JARDIM LAS VEGAS.

  

REQUERIMENTO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES ACERCA DO IMÓVEL EM ESTADO DE ABANDONO, LOCALIZADO NA
ESQUINA DA RUA BRASÍLIO MACHADO COM A RUA PEDRO TAQUES, VILA PRÍNCIPE DE
GALES.
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